



# 港区立中之町幼稚園 5月 園だより

教育目標

- ・げんきな子
- ・かんがえる子
- ・なかよくする子
- ・がんばる子



令和2年5月8日  
港区立中之町幼稚園  
園長 大橋 美都子

<http://nakanocho-kg.minato-ky.ed.jp/>

## 再会・再開を願って

園長 大橋 美都子

新型コロナウイルス感染拡大防止に関する緊急事態宣言に伴い、臨時休園が5月31日まで延長となりました。子どもたち、ご家族の皆様ともに今までにない生活パターンで、ストレスやお疲れもあることでしょう。不要不急の外出自粛ではありますが、たまには外で発散することも意識してくださいね。数日おきの体調確認にご協力いただき、元気モリモリの返答が多いことに職員一同安堵しています。



子どもたちの来ない幼稚園が3か月目になりました。職員室にいと、「ホーホケキョ」とウグイスの音が響いたり、「ピーピー」とスズメの雛のかわいい鳴き声が聞こえてきたりします。いつもなら元気な歓声で聞こえないはずの音が聞こえ、子どものいない静けさを痛感しています。先生たちは、いつ子どもたちが来てもすぐに楽しめるよう、保育室を準備したり、教材を作成したり、環境を整備したりしています。いつになったら教育活動が再開されるのだろうと不安に思われるでしょうが、もう少しの我慢です。一人一人が人との接触を制限し、収束に向かうことを祈りましょう。



新緑がまぶしい5月。♪ 夏も近づく八十八夜～ ♪ と手遊びをした思い出がある方もいらっしやるでしょう。立春から88日。お茶の新芽が摘み頃で、この日に摘んだお茶を飲むと長生きするとも言われています。また手遊びは、お茶摘みの手つきをまねているという説もあります。新茶のおいしい季節です。今、お家にいる時だからこそ、たまにはペットボトルの飲み物ではなく急須（子どもは知っているでしょうか？）でいれるお茶をゆっくり飲んでみるのもいいですね。お家にいるからこそできることを何か見付けて、お子さんと楽しんでください。再会を楽しみにしています！



## 休業中の園庭



さくらちゃんは葉っぱが生い茂ってます



園庭の遊具もきれいに整いました



こいのぼり、元気に泳ぎました